

# Jusques à quand ?



Sébastien .



Jusques à quand hésiteras-tu entre ton Dieu et le monde ? Jusques à quand balanceras-tu entre les deux, pensant que la vie chrétienne peut flirter entre ces deux côtés ? Jusques à quand aimeras-tu la vanité ([Psaume 4:3](#)) ?

Voilà ce que Dieu peut parfois nous dire quand nous préférons tergiverser bien que son appel à le servir est on ne peut plus clair, car nous sommes tous enrôlés à la suite du Seigneur Jésus en tant qu'enfants de Dieu. Trop souvent, nous faisons des compromis entre le service qui nous est demandé et les modes de pensées de de vies de ce monde hostile à la foi. Nous cédon alors aux sirènes du mensonge qui nous entraînent à chercher autre chose que les seuls intérêts du Seigneur Jésus ([Psaume 4:3](#)).

Or, par expériences personnelles, nous pouvons tous dire qu'il est difficile de servir Dieu et ce monde en même temps, mais il est plus

facile de ne servir que Dieu ou que le monde. Il est ainsi clair que nous avons un choix à faire, que nous ne pouvons continuer à marcher sur un fil comme des équilibristes.

Oui ! en ne nous décidant pas, nous passons à côté des richesses que Dieu a en réserve pour nous. Comme autrefois, lorsque Josué exhortait le peuple à agir pleinement pour l'Éternel, nous entendons cette voix qui vient jusqu'à nous de la part de Dieu :

**« Jusques à quand négligerez-vous de prendre possession du pays que l'Éternel, le Dieu de vos pères, vous a donné ? »**

([Josué 18:3](#)).

Ne soyons pas pauvres, sans force et sans réel impact, spirituellement parlant, parce que nous n'avons pas pris la décision de servir pleinement et humblement celui qui a fait de nous ses disciples.

Sébastien .

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



9 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)